

EDITORIAL

La Salud Mental Importa

El Hospital Bonaparte es un hospital nacional especializado en salud mental y consumos problemáticos. Conocido por muchos como ex CENARESO, este hospital se fue consolidando como un centro de referencia en materia de salud mental para todo el país y la región.

Llevamos más de una década transitada en este camino por la defensa de la Ley de Salud Mental 26.657, capacitándonos, estableciendo redes con todas las provincias argentinas y el mundo, buscando ofrecer una atención de calidad y en el marco de una perspectiva de derechos a todas las personas que se acercan a la institución.

Hoy nos encontramos ante una situación de desamparo e incertidumbre por la decisión descabellada del Poder Ejecutivo Nacional de cerrar las internaciones y la guardia del Hospital amenazando con el cierre definitivo de la institución sanitaria.

De ninguna manera permitiremos que esto suceda, no sin luchar por lo que creemos es un derecho inalienable de todos: el acceso a la atención sanitaria de excelencia como la que ofrecemos a toda la población y el derecho de los trabajadores a no perder nuestras fuente de trabajo.

¡LA SALUD MENTAL ESTÁ EN EMERGENCIA!

EQUIPO DE COMUNICACIÓN DEL BONAPARTE